

11. November 2024

move technology wird Sponsor der Akademischen Autoball Attacke: Förderung junger Talente und digitaler Kompetenzen

Mit seinem Team für moderne Softwarelösungen und digitaler Technologien bietet move technology spannende Lösungen für seine Kunden. Nun unterstützt das Unternehmen als Sponsor die *Akademische Autoball Attacke* (AAA) der Hochschule Mittweida und der Medienförderung Mittweida. Mit diesem Engagement unterstreicht move technology seine Rolle in der Nachwuchsförderung und setzt sich aktiv für die Entwicklung digitaler Fähigkeiten ein, die für die Zukunft der Softwarebranche zentral sind.

Die *Akademische Autoball Attacke* ist ein einzigartiges E-Sport-Event, bei dem Studierendenteams in einem aufregenden Rocket League Turnier gegeneinander antreten. Das Event findet in einem professionell eingerichteten Fernsehstudio statt und wird mit modernster Technik live übertragen. „Durch unsere Unterstützung der AAA können Studierende ihre Fähigkeiten unter realistischen Bedingungen erproben und weiterentwickeln,“ sagt Tom George, Geschäftsführer von move technology. „Als Sponsor dieses Events tragen wir dazu bei, eine anspruchsvolle und authentische Eventerfahrung zu schaffen, die den technischen und kreativen Horizont der Teilnehmenden erweitert.“

Mit der Unterstützung der AAA stärkt move technology die Verbindung von Theorie und Praxis. „Die *Akademische Autoball Attacke* bringt die Begeisterung für Technik und die Fähigkeit, Lösungen in der Praxis umzusetzen, auf den Punkt“, so George weiter. „Wir freuen uns, diese Talente durch unsere Partnerschaft zu fördern und ihnen die Chancen zu bieten, die sie für ihre Zukunft in der digitalen Welt benötigen.“

Über move technology GmbH

move technology ist ein innovativer Lösungsanbieter und Spezialist für Beratung und Produktentwicklung in den Bereichen Green Tech, Mobilität und internationaler Markt. Das Unternehmen begleitet und unterstützt seine Kunden aktiv von der ersten Studie über die Ideengenerierung bis hin zur erfolgreichen Implementierung und Markteinführung von Produkten. Mit umfassendem Industrierwissen unterstützt move technology vor allem in komplexen Hightech-Projekten, beispielsweise im Bereich der Wasserstofftechnologie. Die Themenschwerpunkte umfassen nachhaltige Mobilitäts-, Transport- und Energielösungen, sowie Simulationsleistungen und maßgeschneiderte Softwareentwicklung, insbesondere in zukunftsweisenden Themenfeldern wie der Künstlichen Intelligenz. move technology entwickelt eigene Produkte und skaliert diese weltweit mit Partnern.

Mit diesem Engagement hilft das Unternehmen seinen Kunden, den Übergang zu umweltfreundlicheren Energien und effizienteren Prozessen, sowie in neue Produktszenarien zu beschleunigen und trägt so zur globalen CO₂-Reduktion bei.